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Parmi	les	nombreux	stubistes	qui	se	sont	fait	un	nom	rapidement,	roquettesyntaxe	est	un	bon	exemple.
C'est	dans	son	appartement	parisien	qu'il	nous	accueille	en	cette	période	troublée.	On	y	parle	stub,	avatar,
moselle,	musique,	internet,	Jafar	et	Schilles.	Bref,	en	voilà	un	qui	ne	mâche	pas	ses	mots.	Et	c'est	tant
mieux.

1.	Bonjour	Roquettesyntaxe.	Première	question	habituelle	:	d'où	vient	ton	pseudo	?
Mes	amis	m'ont	longtemps	appelé	Roquette	à	cause	d'un	tricot	du	club	cycliste	du	village	de	La	Roquette	et	que	j'arborais	lors	des	ces
fêtes	déguisées	décadentes	dans	lesquelles	la	jeunesse	working-class	mulhousienne	se	vautre	complaisamment	pour	oublier	que	c'est
dans	cette	ville	que	fut	inventée	la	nostalgie	(Jean	Hofer,	pasteur	et	médecin,	en	1688)	et	dont	iuliu68	semble	être	un	digne	rejeton.

2.	Comment	as-tu	découvert	le	stub	?	et	qu'est	ce	qui	t'as	poussé	à	t'y	inscrire	?
Google	actualités,	où	le	stub	apparait	comme	une	mystérieuse	troisième	source	d'information	sur	le	Racing	après	les	titres	de	presse
régionale.	Je	n'ai	pas	tout	de	suite	compris	exactement	de	quoi	il	s'agissait	et	il	m'a	fallu	y	retourner	à	plusieurs	reprises	pour	y	découvrir
quelques	belles	plumes,	des	personnages	pittoresques,	des	archives	extrêmement	riches	et	un	ton	humoristique	qui	me	faisait	alors
penser	aux	vénérables	Cahiers	du	foot.	A	un	moment	donné	j'ai	dû	m'y	inscrire,	sans	doute	pour	répondre	à	un	sondage	mais	je	n'ai	été	ni
assidu	ni	actif	au	début,	trop	occupé	que	j'étais	à	perdre	mon	temps	avec	des	choses	sérieuses.	C'est	essentiellement	par	le	biais
totalement	virtuel	du	stub	que	je	prolonge	aujourd'hui	une	passion	hors	sol	et	totalement	incompréhensible	pour	le	Racing.

3.	On	peut	voir	que	tu	habites	Paris	et	Spechbach-le-Bas.	La	vérité	est	entre	les	deux	?	Au	milieu	c'est
la	Moselle...
J'habite	à	Paris	mais	mon	heimat	est	dans	le	Sundgau	profond.	Des	siècles	de	consanguinité	agricole	ça	ne	s'effacent	pas	comme	ça.	D'où
sans	doute	cette	obstination	proche	parfois	de	la	tare	mentale	à	entretenir	un	lien	avec	ses	racines	régionales	par	le	biais	d'un	club	de
foot	en	perdition	et	la	dernière	cohorte	de	ses	fan	dont	je	n'en	connais	strictement	aucun.
Quant	à	la	Moselle,	je	ne	connais	pas	et	l'antagonisme	qui	semble	régner	entre	eux	et	les	Péckser	me	dépasse	un	peu.	Je	suis	prêt	à	les
accueillir,	les	bras	ouverts	si	l'avenir	nous	oblige	à	cohabiter	dans	une	région	commune...	comme	dirait	Michel	Sardou	-	mon	idole	-	«	Je
suis	pour...	».

4.	Ton	premier	avatar	a	été	censuré	par	les	modérateurs.	Qu'est	ce	qu'il	représentait	?	et	l'actuel	?
Mon	premier	avatar	c'était	une	photo	de	Gainsbourg.	Yves	Bur	a	bien	porté	plainte	à	cause	de	la	cigarette	allumée	sur	la	photo	mais	pas
de	nouvelles	du	modérateur.	Celui-ci	a	sévi	sans	semonce	quand	j'ai	pris	pour	avatar	un	dessin	d'une	bite	d'homme	déguisée	en	visage
avec	des	lunettes,	une	perruque	etc.	On	aurait	pu	confondre	avec	Plessis.	Le	genre	de	blagues	potaches	qui	n'intimident	plus	les	jeunes
mulhousiennes	de	moins	de	10	ans	(à	cause	des	soirées	déguisées)	mais	«	pas	dans	l'esprit	du	site	».	Bon,	tout	ça	c'était	avant	que	la
tête	de	Jafar	ne	fleurisse	impunément	sur	différents	avatars	de	stubistes.	Mon	blason	aura	été	précurseur...	J'ai	trouvé	ça	touchant	au	bon
sens	du	terme	en	fait.	J'avais	oublié	combien	les	strasbourgeois	pouvaient	être	délicatement	pudibonds.	Grattez	l'humaniste	et	le
calviniste	affleurera	(à	l'attention	de	la	faction	avinée	du	stub,	un	calviniste	c'est	un	peu	comme	un	caviste	sauf	qu'il	ne	vous	laisse	pas
repartir	avec	une	bouteille	sous	le	bras).	
J'ai	un	temps	opté	pour	une	photo	vintage	de	Gress	qui	tire	la	gueule	mais	sur	le	stub,	c'est	d'une	banalité	absolue,	limite	mauvais	goût
(et	non	bibi57,	je	ne	suis	pas	en	train	d'insinuer	que	Gilbert	a	mauvais	goût	je	n'ai	jamais	goûté	le	corps	du	Christ).	J'aurais	mieux	fait	de
prendre	un	autre	GG	un	peu	moins	punk	celui	là,	GG	Allin	mais	pas	esprit	d'apaisement	j'ai	opté	pour	la	tête	toute	en	pixels	de	Maurice
Moss,	un	personnage	de	geek	sociopathe	et	lunaire	qui	illumine	la	série	TV	anglaise	IT	Crowd	qui	me	fait	mourir	de	rire	et	que	je
recommande	à	tout	le	monde.

5.	Autre	question	sur	ton	historique,	tu	t'es	inscrit	en	2007	et	ton	premier	message	posté	date	du
1.09.2009	?	Dans	quel	espace	temps	étais-tu	pendant	ce	temps	là	?
Je	vivais	reclus	dans	un	monastère	où	avec	quelques	fidèles	nous	entretenions	le	culte	du	Grand	Gonducator	dans	l'attente	de
l'apocalypse	qui	commencera	avec	SON	retour	pour	la	troisième	fois	parmi	les	hommes	de	la	planète	racing	sous	les	traits	de	l'ange

exterminateur.	Nous	vivions	chichement	en	léchant	du	sel	et	en	mangeant	des	cailloux	quand	nous	ne	nous	en	servions	pas	pour	lyncher
un	journaliste	félon	de	l'équipe	qui	passait	par	là.	Notre	prière	était	la	belote	et	notre	distraction	principale	les	joggings	en	pull	sous	le
cagnard.

Tout	à	pris	fin	au	lendemain	du	nouveau	martyr	de	Gilbert	Gress .	Le	moment	était	venu	d'aller	évangéliser	la	planète	a	partir	de	la

https://racingstub.com/users/iuliu68/
https://racingstub.com/users/bibi57/
https://racingstub.com/persons/82/
https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/16575-a-la-decouverte-de-roquettesyntaxe


Tout	à	pris	fin	au	lendemain	du	nouveau	martyr	de	Gilbert	Gress .	Le	moment	était	venu	d'aller	évangéliser	la	planète	a	partir	de	la
Suisse	à	l'appel	de	Saint	Jean-Baptiste57,	notre	guide	à	tous.	Repentez-vous	ou	vous	brûlerez	dans	les	flammes	de	la	CFA	et	ses	derbys
contre	le	FCM	!	

Bref	je	ne	participe	au	forum	que	depuis	que	nous	sommes	reléguables	en	Ligue	2	après	le	limogeage	de	Gress.	Je	me	suis	depuis
désintoxiqué	de	l'emprise	du	Gourou	de	Xamax	même	si	quelques	séquelles	subsistent	telles	des	stigmates	sur	mes	poignets.	La	cure	de
Janin	a	été	aussi	dure	qu'un	sevrage	au	crack	mais	maintenant	ça	ne	peut	qu'aller	mieux	comme	me	l'a	dit	Docteur	Dayan.	Il	faut	croire
que	je	suis	un	peu	maso	ou	alors	complètement	poulpe	noir.	Le	pire	c'est	que	les	différents	épisodes	de	ma	vie	semble	étrangement
correspondre	à	l'itinéraire	du	Racing.	Ma	boite	s'est	déclarée	en	cessation	de	paiement	en	décembre	2009	(interdiction	de	recrutement	et
menace	de	rétrogradation)	suite	à	des	années	de	gestion	calamiteuse	façon	Ginette.	Finalement	la	liquidation	a	été	prononcée	en	avril
(fini	le	professionnalisme)	et	depuis	je	suis	un	crevard	qui	m'éclate	avec	le	sourire	on	se	demande	bien	comment	je	fais	(le	pénitent
Fournier)...

6.	Donc	plus	de	temps	pour	stuber.	Quels	sont	les	activités	qui	occupent	tes	journées	?
Comme	j'en	ai	beaucoup	en	ce	moment	ça	risque	de	revenir	à	vous	dévoiler	ma	vie.	Mais	disons	qu'internet,	la	lecture	et	les
documentaires	occupent	une	place	démesurée,	essentiellement	au	service	de	l'histoire	et	des	sciences	dures,	naturelles	ou	molles
comme	de	la	chaire	humaine.	Il	faut	y	ajouter	la	musique.	Je	ne	lis	quasiment	pas	de	fiction,	les	conneries	de	Jafar	me	suffisent.

7.	On	a	vu	un	post	fleuve	sur	la	version	3	du	site	racingstub.com.	Tu	as	des	connaissances
particulières	dans	la	création	de	site	web	?
Je	ne	programme	pas	mais	j'ai	longtemps	bossé	en	agence	événementielle	où	je	m'occupais	de	la	communication	et	évidemment	de	tout
ce	qui	est	internet	vu	que	les	vieux	cadres	n'y	pigeaient	strictement	rien	à	ça.	Je	sortais	tout	juste	d'une	formation	en	direction	de	projet
web	pour	bétonner	un	peu	le	truc	quand	je	suis	tombé	sur	le	forum	de	la	version	3	du	site.	Faute	d'énorme	feuilleton	rocambolesque	ce
jour	là	au	Racing,	je	me	suis	pris	au	jeu	de	décortiquer	un	peu	le	site	en	me	mettant	dans	la	peau	de	l'utilisateur	débutant	que	j'étais	il	n'y
a	pas	si	longtemps	et	auquel	on	ne	pense	peut-être	pas	assez	souvent.	Ca	amène	forcément	à	être	critique	mais	je	trouve	que	le	site	est
super	bien	fait	dans	l'ensemble.	Comme	tous	les	sites	qui	ont	de	la	bouteille,	il	est	un	peu	déséquilibré	par	les	ajouts	qui	sont	fait	en	cours
de	route	sans	être	planifiés.	J'espère	avoir	été	quelque	peu	pertinent	dans	cet	exercice	et	j'attends	la	V3	avec	impatience.

8.	Sur	ton	stublog	on	peut	trouver	un	lien	vers	http://medialzas.wordpress.com/ .	Peux	tu	nous	en
dire	plus	?
Je	vois	que	rien	ne	t'échappe.	Les	stubistes	qui	ont	le	privilège	de	passer	sur	le	grill	ont	droit	à	une	enquête	fouillée	sur	leurs	moeurs	en
ligne	sachez-le	!	Et	voila	t'y	pas	que	je	vois	ressortir	cet	enfant	difforme	du	placard.	Médialzas	est	un	blog	que	j'ai	initié	en	2005	pour
tâtonner	un	peu	de	Wordpress	(pour	nos	amis	astigmates,	c'est	un	service	qui	permet	d'éditer	des	blogs)	et	y	mettre	des	papiers	en
relation	plus	ou	moins	capilotractée	avec	l'Alsace.	D'ailleurs,	c'est	en	faisant	des	recherches	dans	ce	cadre	que	je	suis	tombé	sur	le	stub.
Mais	bon	j'ai	vite	laissé	tombé	ce	blog	est	un	projet	avorté	qui	ne	devait	être	au	départ	qu'un	side-project	de	mon	blog	principal	de
l'époque	qui	est	http://factsonlyagency.com .	Comme	je	passe	un	temps	déraisonnable	sur	le	stub	et	que	j'essaye	d'avoir	aussi	une	vie
sociale	à	coté,	ce	blog	n'est	plus	très	actif	non	plus	mais	au	moins	il	ressemble	à	quelque	chose	et	vous	y	trouverez	un	contenu	plus	en
adéquation	avec	les	préoccupations	de	votre	nouvelle	idole,	moi.

9.	Tu	interviens	également	dans	les	topics	musique	assez	régulièrement.	Ta	passion	?	Tu	joues	d'un
instrument	?
L'instrument	de	musique	que	je	manipule	le	mieux	est	mon	trou	du	cul	mais	ma	femme	n'aime	pas	trop	que	je	répète	dans	le	salon,
même	quand	je	mets	une	sourdine.	J'ai	bien	tenté	de	gueuler	dans	un	micro	mes	thèses	de	doctorant	en	punk	rock	old	school	mais	c'était
avant	que	le	moindre	appareil	mobile	à	coque	rose	pour	pré-adolescente	ne	soit	en	mesure	de	tourner	des	films	en	HD	dont	il	n'y	a	plus
aucune	trace,	et	c'est	tant	mieux.	Cela	dit	j'ai	été	un	grand	passionné	de	musique	dans	une	vie	antérieure.	J'ai	fait	mes	études
professionnelles	en	fonction	de	ça	et	ce	fut	mon	métier	pendant	3	ans	au	sein	d'une	radio	pour	les	djeunes	financée	par	l'Etat.	Je	suis
toujours	un	grand	amateur	de	musiques	pourvu	qu'elles	soient	un	peu	barrées	(rock,	noise,	pop	déviante,	free	jazz,	musiques
improvisées,	musiques	électroniques,	musiques	ethniques...).	Je	suis	les	forums	musicaux	plus	par	intérêt	sociologique	que	pour	la
musique	à	proprement	parler	parce	qu'enfin	c'est	un	site	de	foot	punk.

10.	Quel	stubiste	voudrais-tu	découvrir	dans	la	prochaine	interview	?
J'ai	un	peu	parcouru	les	interviews	déjà	faites	et	outre	le	fait	qu'il	y	manque,	sans	doute	par	pudeur,	les	gros	cadres	du	site	(strohteam,

denpasar,	conan,	mediasoc	etc.	qui	sont	désormais	les	héros	de	toute	une	génération	de	stubistes),	certain	parias	me	semble	toutefois
manquer	à	l'appel.	Pourquoi	ne	pas	rendre	leur	fierté	à	ces	damnés	du	stub	?

Pourquoi	ne	pas	entendre	kev6736	nous	expliquer	comment	les	Illuminatis	et	les	Bilderbergs	conspirent	avec	les	extra-terrestres	pour
faire	disparaitre	le	Racing,	bibi57	pour	une	interview	façon	«	rendez-vous	avec	X	»	(France	Inter,	le	samedi	à	13h30	pour	ceux	qui	ne
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faire	disparaitre	le	Racing,	bibi57	pour	une	interview	façon	«	rendez-vous	avec	X	»	(France	Inter,	le	samedi	à	13h30	pour	ceux	qui	ne
connaissant	pas,	c'est	passionnant,	Kevin	va	adorer)	où	il	nous	dévoilera	enfin	l'origine	de	ses	insondables	tuyaux	sur	le	Racing	et	son
rapport	freudien	avec	la	personnalité	de	Schilless	(je	m'attends	à	recevoir	de	ces	MP	mes	enfants...).	bakso	et	poete67	tout	en	rimes
riches	et	«	sans	tabous	»,	cuvette	et	balchoille	nous	conter	leur	amour	de	la	langue	de	Molière,	cohade1	nous	raconter	son	rapport	aux
compositions	d'équipes	sur	lesquelles	il	pourra	sans	doute	faire	un	mémoire	dès	qu'il	aura	sont	brevet,	suivre	triangle	dans	sa	recherche
d'une	nouvelle	dimension	où	tout	est	vrai	et	inversement	(deldongo	et	quelques	autres	apprécieront).

Bref	cette	rubrique	est	encore	vouée	à	un	très	bel	avenir...

11.	A	la	volée
Gress	ou	Furlan	?
Gress	pour	le	look	de	star	disco	est-allemande	des	années	70	et	les	lunettes	incrustées	de	diamant,	ça	a	quand	même	plus	de	gènes	de
sa	race.
Hilali	ou	Proisy	?
Proisy,	un	escroc	à	l'ancienne	qui	ne	pourrissait	pas	la	viande.
Deroff	ou	Pichot	?
Didier	Monczuck,	un	point	c'est	tout.
RCS-Inter	ou	RCS-Rennes	?
RCS-Inter	et	le	coup	franc	d'Ismaël.
CCS	ou	KCB	?
Je	ne	connais	pas	assez	pour	faire	une	réponse	même	débile
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